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El Consejo de Farmacéuticos de Euskadi valora 

positivamente la reunión de los colegios profesionales 
sanitarios con el Lehendakari y el Consejero de Salud 

 

• A la salida del encuentro que ha tenido lugar esta mañana en Ajuria 
Enea, el presidente del Consejo de Farmacéuticos de Euskadi, 
Miguel Ángel Gastelurrutia, ha agradecido que se cuente con los 
colegios profesionales sanitarios para el gran pacto de país sobre el 
sistema de salud vasco, y ha mostrado la disposición de los 
farmacéuticos vascos “para seguir colaborando y trabajando en la 
mejora de la sanidad vasca”. 

 
  
18 de julio de 2024.- Representantes de los tres Colegios Oficiales de Farmacéuticos 
del País Vasco han participado esta mañana en la reunión que el Lehendakari, Imanol 
Pradales; y el consejero de Salud, Alberto Martínez, han mantenido con una amplia 
representación de los colegios profesionales sanitarios vascos. Con esta cita, el 
Lehendakari concluía su ronda de contactos con representantes del sector sanitario de 
cara a alcanzar un gran Pacto de País sobre el Sistema de Salud Vasco. 
 
Al término del encuentro, Miguel Ángel Gastelurrutia, presidente del Consejo de 
Farmacéuticos de Euskadi y presidente del COF Gipuzkoa, ha mostrado “nuestro 
agradecimiento y disposición para colaborar y participar en la elaboración de ese 
gran pacto, así como para trabajar en la mejora de la sanidad vasca”. 
 
Según ha explicado, desde el Consejo “hemos puesto de manifiesto el rol que 
jugamos los profesionales farmacéuticos en los distintos entornos asistenciales 
como: la farmacia hospitalaria, atención primaria, análisis clínicos, genética…; así como 
en la farmacia comunitaria, desde la que también hemos mostrado nuestra disposición 
a seguir colaborando”. 
 
Gastelurrutia ha mostrado su agradecimiento al Lehendakari por contar con los y las 
profesionales de farmacia para la elaboración de ese gran Pacto de País sobre el 
Sistema de Salud Vasco, en el que se prevé participe un representante autonómico de 
los colegios de: Farmacéuticos, Médicos, Enfermería y Fisioterapeutas, cuyos 
responsables también han participado en el encuentro de hoy, mostrando su disposición 
a colaborar en la elaboración del mismo. 
 
En representación del Colegio de Farmacéuticos de Bizkaia ha asistido su secretaria, 
Teresa Bidaguren; y Pedro Rivero, vicepresidente del Colegio de Farmacéuticos de 
Álava.// 
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Euskadiko Farmazialarien Kontseiluak positiboki 
baloratu du osasun-arloko elkargo profesionalek 
lehendakariarekin eta Osasuneko sailburuarekin 

egindako bilera 
 
 
• Ajuria Enean gaur goizean izan den bileraren ostean, Miguel Angel 

Gastelurrutia Euskadiko Farmazialarien Kontseiluko presidentea eskertuta 
agertu da osasun arloko elkargo profesionalak gogoan izateagatik, euskal 
osasun sistemari buruzko herrialde mailako itun handirako, eta euskal 
farmazialariak prest agertu dira "euskal osasunaren hobekuntzan 
elkarlanean eta lanean jarraitzeko". 
 
2024ko uztailaren 18a.- Euskal Autonomia Erkidegoko Farmazialarien hiru 
Elkargo Ofizialetako ordezkariek parte hartu dute gaur goizean Imanol Pradales 
lehendakariak eta Alberto Martínez Osasun sailburuak EAEko osasun-elkargo 
profesionalen ordezkaritza zabal batekin izandako bileran. Hitzordu horrekin 
amaitzen zuen lehendakariak osasun-sektoreko ordezkariekin egindako bilera-
sorta, Euskal Osasun Sistemari buruzko Herri Itun handi bat lortze aldera. 
 
Bileraren amaieran, Miguel Angel Gastelurrutia Euskadiko Farmazialarien 
Kontseiluko presidente eta Gipuzkoako GSEko presidenteak "gure esker ona 
eta prestasuna" agertu du "itun handi hori egiten laguntzeko eta parte 
hartzeko, baita euskal osasunaren hobekuntzan lan egiteko ere". 
 
Azaldu duenez, Kontseilutik "agerian utzi dugu farmazialari profesionalek 
betetzen duten eginkizuna hainbat osasun eremutan: ospitaleko farmazia, 
lehen mailako arreta, analisi klinikoak, genetika...; baita farmazia komunitarioan 
ere, eta bertatik ere elkarlanean jarraitzeko prest agertu gara". 
 
Gastelurrutiak eskerrak eman dizkio lehendakariari farmaziako profesionalak 
gogoan izateagatik Euskal Osasun Sistemari buruzko Herri Itun handi hori 
egiteko. Itun horretan farmazialari, mediku, erizain eta fisioterapeuten 
elkargoetako ordezkari autonomiko batek parte hartuko duela aurreikusten da. 
Elkargo horien arduradunek ere parte hartu dute gaurko bileran, eta ituna egiten 
laguntzeko prest agertu dira. 
 
Bizkaiko Farmazialarien Elkargoaren ordezkari gisa, Teresa Bidaguren idazkaria 
eta Pedro Rivero, Arabako Farmazialarien Elkargoko presidenteordea izan dira.// 
 
 
 


